

Mes lecteurs se rappellent qu'il y a quelques mois, une millionnaire de la métropole eut une parole assez étrange sur l'estime que les catholiques ont pour la Bible : « Puisque vous en défendez la lecture, dit-elle à un prêtre, je vais la faire lire aux enfants de mon école ».

Ayant reçu la réplique qu'elle méritait, et désireuse de réparer son erreur, cette personne offre maintenant la somme de mille dollars à quiconque lui prouvera que la Bible catholique (Donay version) l'emporte en exactitude et en justice sur la Bible protestante (King James version). Les réponses doivent être adressées au *directeur de la Bible School, 83, 53th street, New York*. Elles doivent être signées d'un pseudonyme, (avec le vrai nom du signataire dans une enveloppe cachetée à la cire). Deux professeurs de l'Université Catholique et deux ministres protestants seront les juges de ce concours. Nous avons la vérité, à nous de la faire valoir.

HENRI BAYARD.

NOUVELLES DE LA PROPAGANDE

OUS lisons dans les Missions catholiques, bulletin hebdomadaire de l'Œuvre de la Propagation de la Foi, livraison du 5 février, les deux informations suivantes. Ces nouvelles ayant été communiquées aux Missions catholiques par la Sacrée Congrégation de la Propagande, peuvent être considérées comme authentiques.

Rome, 28 janvier 1904.

— Sa Sainteté le pape Pie X vient d'ériger à Terre-Neuve une province ecclésiastique, en constituant en siège métropolitain le siège épiscopal de Saint-Jean et en érigeant en diocèse le vicariat apostolique de Saint-Georges. Ce nouveau diocèse et le diocèse déjà existant de Havre-de-Grâce seront les deux suffragants de Saint-Jean. En conséquence, ont été promus archevêque l'évêque de Saint-Jean, Mgr Howler, et évêque de Saint-